



## 村政の発展に尽力された故 須藤元村長を偲んで 東海村名誉村民故 須藤富雄元東海村長お別れの会

7月5日、東海文化センターで、故 須藤富雄元東海村長お別れの会が行われ、多くの方が参列しました。須藤元村長は在任中、コミュニティセンターをはじめ総合体育館、村立図書館、保健センターなどの整備を行い、住民の生活環境の向上を図るために尽力されました。お別れの会では、参列者全員による黙祷の後、元村長の功績を振り返り、別れを惜しむ姿が見られました。



## 犯罪被害のない明るい社会を目指して 防犯連絡員委嘱状交付式・分会総会

6月23日、東海文化センターで、防犯連絡員委嘱状交付式・分会総会が行われました。防犯連絡員は、地域住民と警察署との間を取り持つ大切な役割を担っており、自主的な防犯パトロールの実施などを行っています。私たちも防犯連絡員の皆さんとともに、日ごろから防犯意識を高め、犯罪被害のない明るい社会を目指しましょう。



## 村の農地を次の世代に引き継ぐために！ 須和間・押延地区での農地集積に向けた説明会

7月1日、中丸コミュニティセンターで、須和間・押延地区の農地(畑)の集積に向けての地権者等説明会が行われました。昨年度に行った「農業座談会」の結果などを踏まえて、この日は、これまでの経緯や農地中間管理機構の事業内容、これからの進め方が議論されました。いよいよ農地(畑)の集積に向けたスタートが切られようとしています！

▼今回の講師は、「おもちゃクリニックとうかい」の皆さん。



## なぜだろう？ と不思議に思ったことを調べよう！ 地域の方などが特別講師に「東海村子ども科学クラブ」

7月10日、中丸コミュニティセンターで、村内の小学5・6年生を対象に「東海村子ども科学クラブ」が行われました。これは、子どもたちに科学の楽しさを知ってもらおうと、平成26年度からスタートしたもので、1年を4期に分け、さまざまなテーマで行われます。今回「磁石のふしぎをたんけんしよう」と題し、手回し発電機の製作などから、電流のしくみ等について学んだ子どもたち。科学に対する興味・関心が深まったようです。